



常澄中学校だより

## 「常に澄む」

令和5年8月28日

No. 6

「常に正しかれ」「常に豊かなれ」「常に気高かれ」

## 2学期スタート。何事にも「全力」で!!

8月28日（月）、近隣の市町村の学校より4日早く2学期の始業式を迎えました。それでも38日間という、長い夏休みでした。39日前の終業式の時に、「長い休みにしかできないことに取り組もう」という話をしました。1・2年生は新人戦に向けて部活動を中心に、3年生は受験に向けて1・2年生の復習を中心とした学習に打ち込んだのではないでしょうか。また、普段では体験できないようなことに取り組んだ人もいたかもしれません。有意義な期間となっていれば幸いです。

2学期は、体育祭や合唱コンクールなど、大きな行事があります。学級で力を合わせて取り組まないとよい結果が得られない、学級の団結が問われる行事でもあります。人には「得意・不得意」が必ずあります。これらの行事に対し、一人一人が「学級のために」全力で取り組んだり、「一人のために」全力で支えたり、生徒一人一人が「～のために」と思った行動がとれる人に成長することを期待しています。そして、「笑顔が溢れる」楽しい雰囲気の中で、学校生活が送れるようにしていきたいと思います。

以下は、始業式に各学年を代表して発表してくれた、3名の「2学期の抱負（目標）」の紹介です。各学級でも生徒一人一人が2学期の目標をたてています。ぜひ実現のために、全力で取り組んでほしいと思います。職員も全力で支えていきます。

※原文のまま掲載いたします。

☆K. M さん（1年2組）

私は、二学期中に達成したいことが四つあります。

一つ目は、学習に関してです。私は一学期に行われた期末テストで自分が満足いく結果ではありませんでした。教科によって点数の偏りがあり、得意な教科と不得意な教科の点差が大きくなってしまいました。そのため、苦手な教科を重点的に勉強して、点数の偏りを小さくしていきたいです。また、中間テストでは、期末テストより良い点数を取れるようにワークなどに取り組み、復習していきたいです。

二つ目は、ボランティア活動です。私は一学期では、ボランティア活動に全く興味がありませんでした。しかし、ボランティア活動を経験した友達からボランティア活動は、人の役に立てる事が嬉しいという話や、自分にとって良い経験になるという話を聞いたので、二学期では、自分から積極的に希望して参加したいです。他にも、困っている人が居たら手助けできるように二学期は努力していきたいです。

三つめは、生活習慣です。夏休みでいつもの生活習慣が変わってしまったため、二学期中に長い休みの間でも崩れにくい生活リズムを作っていきたいです。また、一学期では部活などがあり、睡眠時間や家庭学習の時間配分がうまくできていなかったので、二学期では、時間をうまく使えるようにしたいです。

四つ目は、学校内での行事です。二学期では、体育祭や合唱コンクールなどの校内の行事が多くあるので、それに向けて練習に励んでいきたいです。私は特に、合唱コンクールでよい成績をとりたいので、合唱コンクールの練習をがんばっていきたいです。

私は、この四つの事を二学期の目標にして、より充実した中学校生活を送っていこうと思います。

## ☆Y. Y さん（2年2組）

私の二学期の抱負は三つあります。

一つ目は、行事に一生懸命に取り組むことです。私が特に頑張りたい行事は、合唱コンクールです。なぜなら私は、初めて伴奏をすることになったからです。中学校三年間のうちで一回は伴奏者になりたいと思っていたので、成功できるように練習をしていきたいです。そして、この合唱コンクールを通して、クラスの雰囲気がさらに良くなるといいなという願いを込めて取り組んでいきたいと思います。そのためには、練習をクラスみんなが一丸となってやることが大切だと思うので、一生懸命にやって金賞を目指したいです。

二つ目は、苦手な教科の勉強を頑張ることです。一年生の時とは違い、勉強が難しくなり、覚えることも増えてきたからです。テストでは、苦手な教科と得意な教科の点数の差ができてしまっています。今のうちに苦手な教科の克服に力を入れて、前よりも高い点数が取れるようにしたいです。そして、受験までの間、勉強をする時間を少しずつ増やしたり、目標を掲げ計画を立てたりして、高い点数を取れるように努力していきたいと思います。また、分からることはそのままにせず、先生や友達に質問して理解できるようにしていきたいです。

三つ目は、部活動での試合に全力を尽くすことです。一年生の時は二年生のために試合を応援する事が多く、あまり試合に出場することはできませんでした。これからは、二年生を中心となり新人戦や総体に出場することになるので、日々の練習や練習試合に全力で取り組もうと思います。また、一年生の良いお手本となって一年生をリードしていきたいと思っています。そして、先輩と同じように中央地区に進出できるような良い結果となるように頑張りたいです。

この三つの抱負を二学期の目標にして毎日頑張っていきたいです。また、この三つのことの他にも自分で課題を見つけて、それらを克服するために努力していきたいです。

## ☆M. S さん（3年2組）

長い夏休みも終わり、今日から二学期が始まります。一・二年生は部活動、三年生は受験に向けての勉強を頑張ったと思います。私も、塾の勉強や学校の宿題の他に、受験に向けての勉強の時間を多くとり、一・二年生の頃よりたくさん勉強した夏休みでした。

私が二学期に頑張りたいことは、計画的に効率よく、まんべんなく勉強することです。今まで、テスト期間や普段の勉強で、得意な教科ばかりやって、苦手な教科を全然やらなかったり、一つの教科に時間をかけすぎて全然勉強ができない教科があったりと、万全の状態でテストに臨むことがありませんでした。その結果、志望校の合格点から遠ざかってしまったり、前のテストよりも何十点も点数が下がったりと、どんどん悪い方向へ行くばかりでした。このままでは、志望校に合格することは難しいかもしれませんと、今までの自分を少し後悔しました。だから、今からしっかりと計画を立て、教科に偏りがないように勉強しようと思います。しかし、勉強しているつもりでも、自分の頭に入っていないようでは、勉強の意味がなくなってしまうので、気をつけたいと思います。

さらに、二学期は体育祭や合唱コンクールなどの、私たち三年生にとって中学校生活最後の大きな行事もあります。悔いの残らないようにするために、行事一つ一つにも全力で取り組みたいです。

学習も行事も、これまで以上に充実した二学期になるように一日一日を大切にしていきたいです。